



## PRESIDENCIA

## Designan a 3 comisionados de la CNH

POR HÉCTOR FIGUEROA

*hfa@gmm.com.mx*

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se informó que presidente Andrés Manuel López Obrador designó de manera directa a los tabasqueños Martha Patricia Jiménez Oropeza, y Baldemar Hernández Márquez, así como al michoacano José Alfonso Pascual Solórzano Fraga, como comisionados de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

Cubren las vacantes de Gaspar Franco Hernández, Sergio Henrivier Pimentel Vargas y Héctor Alberto Acosta Félix, luego de que venció el plazo legal señalado en el Artículo 6, párrafo segundo, de la Ley de los Órganos Reguladores Coordinados en Materia Energética sin que el Senado hubiera podido designar las ternas para cubrir las vacantes referidas.

De esta forma, el órgano de gobierno del regulador de los hidrocarburos en México podrá sesionar este año.

De los tres comisionados nombrados directamente por el presidente López Obrador, José Alfonso Pascual Solórzano Fraga es ingeniero civil por la Universidad Michoacana de San Nicolás y tiene una maestría en Ingeniería en Vías Terrestres.

**7****COMISIONADOS**

deben integrar el pleno de la Comisión Nacional de Hidrocarburos, de acuerdo con los estatutos.